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学習発表会では、大きな拍手を子どもたちや職員に送っていただきありがとうございました。子どもた

ちにとって大きな自信になったようです。また、温かい応援や励ましの言葉をたくさん寄せていただき

感謝の気持ちでいっぱいです。子どもたちも職員の次の目標に向けた励みになります。 

 

今回で 2 回目となった学年合唱の学習発表会は、昨年度の開催の反省を生かして、「保護者の方にでき

るだけ近くでお子さんを見ていただきたい」「早くから並ばなくてもよい運営がしたい」という思いで

改善をしました。 

 

しかしながら、「保護者の方の移動がスムーズにできるようなアナウンスが必要」「前列の子の表情もA

ゾーンの保護者席からしっかりと見られるような配慮が必要」ということに、最初に行った３年生と４

年生の部で気づきました。これは、事前に行った全校児童鑑賞会では気づけなかったものです。 

 

次の部で発表した１年生と２年生については、急遽１列目の位置を２列目に移動させる対応を取りまし

た。子どもたちは臨機応変に対応して普段通りの力を発揮してくれて素晴らしかったのですが、見え方

は十分であったとはいえません。最初に行った３年生と４年生の部ではそのような対応策が取れず、予

定通りの位置で進行させていただきました。また、最後に行った５年生と６年生の部は合唱で歌うため

場所を変える決断ができませんでした。運営側の心配りが足らず、お子さんを見られなかった保護者の

方には、本当に申し訳ありませんでした。そして、そのような状況にもかかわらず、会の進行にご協力

いただきありがとうございました。 

 

ひまわり組の発表についても「段の上での発表したほうが保護者席からより見えるのではないか」「ひ

まわり組の保護者の方は優先して席を前にしてはどうか」という声を聞かせていただきました。このこ

とについては、ひまわり組さんの中には「高いところに強い不安を感じる」という特性があるお子さん

がいるため、安心して力を発揮できるように、昨年度同様、床の上での発表にしました。台上でも安全・

安心して発表ができるか、子どもたちと相談しながら進めたいと思います。 

 

今年度の反省を生かして次年度改善できるように、子どもたちと緒職員で力を合わせて準備を進めてい

きたいと思います。引き続きご理解とご協力をお願いしますとともに、子どもたちの成長した歌声を楽

しみに応援していただけるとうれしいです。 


